

PROTOCOLOS DE SEGURIDAD COVID-19 ACTUALIZADOS



Pruebas de saliva PCR

Las pruebas de los estudiantes son cada dos semanas. La participación es voluntaria pero muy recomendable. Las pruebas de saliva ya no son obligatorias para los atletas y estudiantes de secundaria y preparatoria en actividades extracurriculares de alto riesgo. Miembros del personal que deben hacerse la prueba semanalmente seguirá haciéndolo.



Test-to-Stay

Se proporcionarán pruebas rápidas a los estudiantes/ empleados que hayan tenido contacto directo con una persona con COVID-positivo en la escuela. Se permite la presencia en la escuela si dan negativo en dos pruebas rápidas proporcionadas por el distrito durante los cinco días posteriores a la exposición.



Rastreo de contactos

Modificado debido a las bajas tasas de transmisión en la escuela.



Protocolo de regreso a la escuela

Estudiantes/empleados que dan positivo o son expuesto a una persona COVID positiva y es sintomático será excluido de la escuela por cinco días.